

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

225

Wien, am 26. Juli 1934.

Aufruf des Bürgermeisters Richard Schmitz.

Bürgermeister Richard Schmitz erlässt an die Wiener Bevölkerung folgenden Aufruf: Der geliebte Führer unseres Vaterlandes, Bundeskanzler Dr. Engelbert Dollfuss, ist durch Mörderhand gefallen. Oesterreich hat einen unersetzlichen Verlust erlitten. Zum Zeichen unseren tiefen Schmerzes und zugleich unserer eisernen Entschlossenheit, getreu dem Vermächtnis unseres Märtyrerkanzlers, für die Freiheit und Zukunft des neuen Oesterreich mit aller Kraft zu wirken und zu kämpfen, fordere ich die Bevölkerung auf, überall Trauerfahnen zu hissen.

Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistrats-Abteilung 28 vergibt folgende Arbeiten: Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Asphaltbetonarbeiten und Gussasphaltarbeiten beim Strassenbau Puchsbaumgasse; Anbotsverhandlung 4. August, 10 Uhr 30. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Asphaltbetonarbeiten und Gussasphaltarbeiten beim Strassenbau Franz Hochedlingergasse; Anbotsverhandlung 4. August, 11 Uhr. Erd- und Pflastererarbeiten, Fuhrwerksleistungen, Asphaltbetonarbeiten, Gussasphaltarbeiten und Fugenvergussarbeiten beim Strassenbau Schiffamtsgasse; Anbotsverhandlung 4. August, 11 Uhr 30. Erd- und Pflastererarbeiten und Fuhrwerksleistungen beim Strassenbau Flurschützgasse; Anbotsverhandlung 4. August, 11 Uhr 45. Alle Auskünfte in der Magistrats-Abteilung 28.

Beileidskundgebung des Pariser Gemeinderates.

Bürgermeister Richard Schmitz erhielt heute vom Präsidenten des Pariser Gemeinderates, Georg Contenot, folgende Depesche: Im Namen der Pariser Bevölkerung verneige ich mich mit schmerzlicher Bewegung vor dem toten Kanzler Dollfuss, der als Märtyrer seiner Hingabe für das Vaterland gefallen ist. Ich bitte Sie sehr, der Familie des holdenhaften Staatsmannes ergebenst unser tiefgefühltes Beileid übermitteln zu wollen. Wollen Sie auch Ihren Mitbürgern unser brüderliches Mitgefühl in ihrer Trauer mitteilen.

Trauersitzung der Wiener Bürgerschaft.

Bürgermeister Richard Schmitz hat aus Anlass des Ablebens des Bundeskanzlers Dr. Engelbert Dollfuss die Wiener Bürgerschaft für morgen, Freitag, 16 Uhr 30, zu einer ausserordentlichen Sitzung einberufen.

Trauerfahnen auf allen städtischen Gebäuden.

Auf Anordnung des Bürgermeisters Richard Schmitz wurden heute zum Zeichen der Trauer für den hingemordeten Führer Oesterreichs, Bundeskanzler Dr. Engelbert Dollfuss, auf allen städtischen Amtsgebäuden, auf allen städtischen Wohnhausanlagen und auf allen Gebäuden der Wiener städtischen Unternehmungen Trauerfahnen gehisst.
